
Ata da 542ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2015/2018 1 
Data: 13/06/2016. Hora 19:30 horas. Local: Sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 2 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 3 
2. Expediente: 4 
2.1. Correspondências recebidas: Convite SINDEMED/MG para posse da nova diretoria. 5 
2.2. Correspondências expedidas: E-mail solicitando audiência com o Secretário de Estado da Saúde. 6 
2.3. Encaminhamentos: E-mail agradecendo convite para posse da nova diretoria SINDEMED/MG 7 
3. Informes: 8 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa o falecimento do Dr. Marco Rótulo (vice-presidente da Associação 9 
Profissional dos Médicos do Estado de Santa Catarina – 1979/1981 – que deu origem ao SIMESC e do qual foi o 10 
primeiro presidente – 1981/1984). Informa também sobre as datas comemorativas à Saúde do mês de junho: 05 – 11 
Dia Mundial do Meio Ambiente; 09 – Dia da Imunização; 17 – Dia Nacional de Combate à Asma; 21 – Dia 12 
Nacional de Controle da Asma; 26 – Dia Internacional sobre Abuso e Tráfico Ilícito de Drogas. Por último informa 13 
que teremos quatro novos sócios vitalícios, no mês de junho, sendo eles: Dr. Edson Hugo de Abreu Weber, CRM 14 
904 e Dr. Jacy Gomes, CRM 1589, ambos de Rio Negro, Dr. Humberto Rebello Narciso, CRM 1147 (Blumenau) e 15 
Dr. Paulo José Martins Collaço, CRM 1189 (Florianópolis). Dr. Renato informa que o Conselho Municipal de 16 
Saúde de Florianópolis reunir-se-á com o prefeito nesta terça-feira, às 14h. Na ordem do dia o corte de R$ 17 
28.000.000,00 do Fundo Municipal de Saúde, aprovados pelo Decreto 15.903, de 01 de abril de 2016. Antes, às 13h, 18 
profissionais da Saúde e usuários realizarão um ato em defesa do SUS em frente à Prefeitura Municipal Fpolis. O 19 
corte está repercutindo na Saúde municipal com falta de recursos materiais e medicamentos, atrasos na realização de 20 
exames, proibição de novas contratações e demissão de terceirizados. Dr. Cyro informa que as jornalistas que 21 
conosco trabalham passam a oferecer desconto aos médicos sindicalizados que contratarem seus serviços 22 
profissionais, dentro da campanha de filiação ora em curso. Jornalista Camila informa renovação do contrato 23 
(Momento SIMESC) com a rádio Alto Vale, de Rio do Sul. 24 
3.2. Plantão de Diretoria: Sem ligações relevantes. Dr. Oscar passa o plantão para o Dr. Marcelo Rogelin. 25 
3.3. Diretorias Regionais: Atas das reuniões de diretorias regionais: DR Joinville; DR Rio do Sul; DR Chapecó e 26 
DR Araranguá. 27 
4. Ordem do Dia: 28 
4.1. RPM e PISO FENAM: Dr. Vânio inicia ‘agregando’ os dois itens da pauta já que claramente, se correlacionam 29 
na atual conjuntura. Dr. Daniel Moreira comenta que tem recebido diversas queixas, por vezes acaloradas, de 30 
colegas médicos, cobrando postura do SIMESC. Acredita que a RPM acabou por desmobilizar e desmotivar o 31 
movimento em torno da implementação do piso FENAM. Não vê transparência nos critérios da RPM. Dra. Vanessa 32 
também recebeu reclamações de colegas que veem o SIMESC omisso nessa questão. Dr. Leopoldo reascende foco 33 
sobre implantação, mesmo que gradativa, do piso FENAM. Dr. Vânio relembra carta de compromisso celebrada 34 
entre SES e COSEMESC. Dr. Cyro faz lembrar a todos que devemos ter reunião com o Secretário de Saúde antes de 35 
pensarmos em mobilização da categoria, pois não temos sequer o que apresentar numa eventual assembleia. Dr. 36 
Leopoldo e outros diretores comentam sobre a falta de participação dos colegas médicos em reuniões/assembleias 37 
nos anos anteriores, o que acabou dificultando obtenção de resultado favorável. Todos concordam que é momento de 38 
chamar o Governo para a mesa de negociações. Dr. Vânio faz breve leitura do acordo firmado em 2014, entre 39 
COSEMESC e Governo do Estado. Dr. Cyro comenta que de 7 (sete) itens solicitados, em 2014, o Governo honrou 40 
com 6 (seis). Dr. Oscar acredita que devamos acionar o Secretário da Fazenda, já que foi ele quem há dois anos 41 
assinou enquanto Governo o referido acordo - no que é prontamente respondido pelos Drs. Cyro e Vânio de que a 42 
Secretaria de Administração já afirmou categoricamente que este assunto deve ser tratado com a SES. Dr. Daniel 43 
Moreira diz que a SES sempre envia para as reuniões pessoas ‘técnicas’, sem poder de decisão, dificultando muito o 44 
fechamento de qualquer compromisso ou acordo. Dr. Vânio pondera que a crise está na porta de todos e que isto 45 
acaba sendo usado para a negativa das reivindicações. Dra. Vanessa Baulé afirma que já se percebe 46 
desabastecimento em alguns serviços da Saúde. Concorda que o Governo se utiliza da crise para negar justas 47 
reivindicações da categoria. Dr. Renato sugere que façamos discussões internas sobre o tema para que todos tenham 48 
conhecimento das tratativas. Dr. Cyro finaliza dizendo que é imprescindível que nos preparemos bem, para não 49 
sermos pegos de surpresa quando formos atendidos em nossa solicitação de audiência com a SES. A diretoria 50 
finaliza decidindo por elaborar ofício SIMESC, formalizando pedido de audiência com o Secretário Kleinubing. 51 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Avaliação da 152ª Revista SIMESC; 2) FEMESC. 52 
6. Assuntos informais: Denúncia de não cumprimento de carga horária por médica em hospital de Santa Maria/RS, 53 
assunto que repercutiu na mídia, também em SC. Reunião COSEMESC no último dia 7/6 onde foi discutido 54 
FEMESC e instalação de CPI na Assembleia Legislativa, sobre falsificação de medicamentos. 55 

Florianópolis, 13 de junho de 2016. 56 
(Ata redigida por Marcio Alex Cardoso, funcionário do SIMESC e revisada pela Dra. Giovana Gomes Ribeiro,                 57 
2ª Secretária da Diretoria Executiva do SIMESC) 58 
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